

みつけ通信

珠洲市立宝立小中学校だより
平成29年11月号 
〒927-1222
珠洲市宝立町鶴飼丑部 83 番地
TEL 0768 (84) 1106・(84) 1119

お待ちしております！ 学校公開&文化祭

校長 寺井 一也

● 11月2日(木) 学校を公開します！

石川県は、11月1日を「いしかわ教育の日」とし、その後の1週間、毎年、全小中高校等で授業や特色ある行事等を県民の皆様にご覧いただいています。

保護者やご家族はもちろん、宝立町の皆様も、自由にご来校いただき、児童生徒の様子等をご覧ください！



- | | |
|--------------------------------|------------------|
| ①学校説明会 | 13:20~13:40 |
| ②きらり英語科の授業公開 | 13:50~14:40 (35) |
| ※中学生は、飯田高校教諭による“英語の出前授業”があります。 | |
| ③ネット等の講習会 | 14:50~15:40 (35) |
| ④学級懇談 | 15:50~16:30 |

● 11月11日(土) 文化祭(青潮祭)が変わります！

前身の宝立中学校で「第1回文化祭」をスタートして60年(回)。大きな節目の今年度。「文化祭」を、以下のように変えます！



- ◇授業時数の確保や参加される皆様のご負担を考慮し、従来の2日日程を凝縮し、『1日開催』に変更します！
- ◇保護者の中には、文化祭は中学生行事というイメージがまだあるため、『小学生の出番』を大幅に増やします！
- ◇前半を『音楽祭』、後半を『表現祭』とし、ブロック単位(前・中・後期)の児童生徒の出番を増やします！

● バザーやPTA合唱、作品展示等は、継続です！

“変えない”ものもあります。11日(土)9:00~15:30は中身の濃い一日になります。ぜひ大勢の皆様にお越しいただき、“文化の秋”をご堪能ください！

11月の主な行事予定 ※スペースの都合上、ごく一部の紹介になります。

日(曜)	学校・PTA・地域行事等
1日(水)	いしかわ教育ウィーク~11.7 交通安全指導
2日(木)	学校説明会 13:20~きらり英語科(飯田高校出前授業) 13:50~ネット等の講習会 14:50~学級懇談 15:50~16:30 (兼)第2回学校評議員会
5日(日)	第2回英検2次試験 奥能登タウンミーティング(奥行セ)
6日(月)	読書ボランティア
9日(木)	租税教室(5・6年)
10日(金)	ブロック集会
11日(土)	文化祭(青潮祭) 9:00~(小中学生とも) *給食あり PTAバザー12:20~
13日(月)	振替休日
14日(火)	学力テスト①国・理・英(9年)
15日(水)	交通安全指導 学力テスト②社・数(9年) 市学教研教科別研究会 学校視察(沖縄県本部町教育委員会指導主事2名)
16日(木)	学校訪問(宝立地区民生委員10名)
17日(金)	小中別集会 学校訪問(市教育委員会・同事務局7名)
20日(月)	家庭学習チャレンジ週間(~11/29)
22日(水)	集金日
24日(金)	集金日
25日(土)	第3回サタデーイングリッシュセミナー(奥行セ)
28日(火)	期末テスト(~30日)
30日(木)	高校説明会 14:00~

保護者、ご家族、地域の多数の皆様のご来校をお待ちしています。

垣内信一さん(春日野)より「なし」をいただきました。給食でおいしくいただきました。ありがとうございました。



◎青潮駅伝、全員完走!!

◆8つの縦割チーム対抗の駅伝大会

10月11日(水)、さわやかな秋晴れのもと青潮駅伝を開催しました。全校でマラソン大会を行っている学校はよく聞きますが、駅伝を行っている学校はあまり聞いたことがありません。しかも1年生から9年生まで全員で“たすき”をつないでいるのは、たぶん日本でも本校だけだろうと思います。ずっと続けたい行事です。

◆参加した全員が歩くことなく完走

参加した児童生徒全員が、途中で投げ出すことなく、最後まで走り切りました。だれかに勝ったとか負けたとかではなく、それぞれが、「走るのは嫌だな、頭が痛い、腹が痛いと言って休もうか・・・」「途中で苦しくなったらどうしよう・・・」「チームの人に迷惑をかけるのは嫌だな・・・」という自分の弱い気持ちを振り切って、最後までがんばったことがすばらしい。と校長先生が講評で述べました。児童生徒は皆、真剣に話を聞いていました。またひとつ、たくましくなりました。



◇後期生徒会役員選挙立会演説会 7～9年生



9月28日(木)、後期生徒会役員選挙立会演説会がありました。立候補した4人は全員信任され、大きな行事である青潮祭(文化祭)を成功させるため、連日頑張っています。役員を紹介します。

会長 濱野 通信(9年) 副会長 加護 想大(9年)
書記 富田 風華(9年) 会計 松川 拓夢(9年)

◇職場体験発表会 8年生

10月6日(金)、お世話になった事業所の皆様や保護者をお招きして、職場体験発表会を行いました。挨拶や返事、コミュニケーションの大切さを改めて実感した生徒が多くいました。事業所の方に教えていただいたことを、学校生活でも活かして行ってほしいと思います。



◇こころの健康教室 中学生(7～9年生)

10月19日(木)、福井県から鈴木るみ子先生(カウンセラー)にきていただき、中学生を対象にこころの健康教室を開催しました。「もっと自分を好きになろう。」「ハートで生きよう。」「生きているだけで意味がある。」など、心に残る素敵なお話でした。



◇合同ソフトボール大会 6～9年生



10月13日(金)、6～9年合同で色別チーム対抗のソフトボール大会をしました。体育では、ベースボール型の球技としてソフトボールをしますが、1学年では試合ができません。そこで、6～9年合同でソフトボールの試合をしました。初の試みです。

遊びではなく体育の授業ですが、生徒たちはとても楽しそうに取り組んでいました。

◇避難訓練(地震・津波) 全校

10月13日(金)、地震・津波対応の避難訓練を行いました。地震が起こりまず、机の下にもぐる。そして、津波警報が出たので、4階(海拔16.2m)まで避難しました。また、今回は停電で校内放送が使えないという想定で行いました。児童生徒は真剣に取り組みました。



◇秋遠足 前期ブロック(1～4年生)

10月16日(月)、前期ブロックの秋遠足は「空海伝説巡り」をしました。縦割4色のグループに分かれてめぐりました。4年生がしっかり各班をお世話しました。空海伝説については、垣内信一さんにたくさん説明していただきました。法住寺様にもご厄介になりました。あいにくの曇り空でしたが、それを吹き飛ばすような元気あふれる遠足でした。



◇写生大会 中・後期ブロック(5～9年生)

中・後期ブロックは写生大会でした。時折小雨の混じる中、予定していた写生場所に移動し、一人ひとりの感じる秋を表現していました。今年は、「奥能登国際芸術祭」開催中で、写真のように、鶴飼駅の汽車を描く児童生徒がたくさんいました。作品は文化祭で展示予定です。



◇おらっちゃんの森づくり運動 7～9年生有志

おらっちゃんの森づくり運動は「人の手で里山をはぐくみ、活かす」といった、本来の里山の機能を取り戻し、古くから伝わる技術と自然環境を後世に受け継ぐことを目的としています。植林したクヌギは10年後に伐採し、茶道用のお茶炭に生まれ変わります。



10月21日(土)、生徒会執行部が呼びかけ、27名の生徒が参加しました。「おらっちゃんの森づくり運動」は今年で9回目になり、本校生徒会は第1回当初から自主的に参加しています。

今年は独立行政法人国際協力機構(JICA/ジャイカ)の人たちと一緒に、植林(クヌギ)を行いました。

◎『すごい人・みつけ!』 ※特技など、本校の「すごい人」を紹介していきます!

理科研究名人! 9年生 木下結貴さん(鶴飼)

今月のすごい人は9年生 木下結貴さんです。木下さんは9月に行われた第61回「石川県児童・生徒科学作品コンクール」において「石川県科学教育振興会長賞」を受賞しました。夏休みもほとんど毎日、登校して、実験を続けました。この地道な努力が見事、実を結んだといえます。

なお、木下さんは前期生徒会長も立派に務めました。すごいですね。

